

7000 virus chez Clubic

En fait, 6989. Mais à 11 près ... Et à quoi ont-ils servis ? Et bien à tester des logiciels anti-virus ! En voilà une idée qui pourrait intéresser les internautes que nous sommes.

Voici l'introduction de l'article :

C'est dans les années 1980 que le monde a découvert, avec effroi et stupeur, la menace que représentent les virus informatiques avec l'apparition et la propagation fulgurante du fameux virus "MichaelAngelo" qui restera à n'en pas douter dans les annales. A l'époque, ce virus a défrayé la chronique de part l'ampleur de la contamination, qui a touchée des milliers de postes à travers le monde alors que l'Internet n'était pas du tout utilisé à l'époque, ou presque. Dès lors une nouvelle race de programme est apparue : les antivirus. Un virus informatique est en réalité un programme développé dans l'intention de nuire et qui se répand lors de l'échange de données. Les effets d'un tel programme sont variés et on peut dire qu'il y a de gentils et de méchants virus. Certains sont juste ennuiquants alors que d'autres peuvent rendre instable le système et effacer tout ou partie de vos données.

Vous pouvez lire le reste du dossier en cliquant ici.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 5 avril 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2955-7000-virus-chez-clubic.html>